

“Las cestas y carros de Shopping Basket llegan a los supermercados de todo el mundo”

Cuando vamos al supermercado y nos hacemos con uno de los carritos o cestas, no somos conscientes del trabajo en diseño y fabricación que hay detrás de cada uno de ellos. En Barcelona encontramos Shopping Basket, una empresa especializada en crear y fabricar cestas y carritos de plástico, que tiene como finalidad hacer que nuestra experiencia de compra sea cada vez más satisfactoria.

¿Cuál es el amplio abanico de cestas y carritos que fabrica y comercializa SB?

Shopping Basket dispone de dos gamas de productos. La gama SB4Shop está dirigida a todo tipo de tiendas y la gama SB4You está enfocada al uso personal, como sustitutivo ecológico y estético a las bolsas de plástico. Nuestras gamas incluyen cestas de mano, cestas con ruedas y carros. Además de las distintas capacidades, nuestras cestas cuentan con varios formatos y diseños, pudiendo adaptarnos así a todo tipo de tiendas y usos.

¿Qué elementos se tienen en cuenta a la hora de diseñar un producto SB?

En Shopping Basket escuchamos con atención a nuestros clientes y observamos los mercados de todo el mundo, para así poder conocer las ne-

cesidades de cada uno de ellos. Tenemos en cuenta todos los detalles para conseguir un producto que, además de ser funcional, sea estético y proporcione una agradable experiencia de compra.

Sus productos son catalogados con un nivel de calidad alto. ¿Qué tipo de comercios son los que confían en SB para prolongar su buena imagen de marca?

Dedicamos todos nuestros esfuerzos a obtener un producto de calidad, altamente resistente y duradero. Por ello confían en nosotros grandes cadenas de supermercado, hipermercados, pequeños comercios, jugueterías, perfumerías, farmacias, tiendas de bricolaje y centros de jardinería. Por nombrar algunos de ellos: MediaMarkt, DIA, Carrefour, Leroy Merlin, Billa,

Conforama, Toys R Us, Brico Depot, Bauhaus y muchos más.

Hablamos de una empresa catalana, cuya fabricación se lleva a cabo íntegramente en Barcelona, pero que ya está comercializando una importante parte de su producción en el mercado internacional...

Efectivamente, todo nuestro proceso de diseño y fabricación se realiza en nuestras instalaciones de Barcelona. SB fue creada por su presidente Antonio Subirós en enero de 2008, a la edad de 71 años. Se rodeó de un equipo con un gran espíritu emprendedor que, gracias a su esfuerzo, ha permitido que estemos constantemente abriendo mercados. De hecho, el 85% de nuestras ventas son en el exterior, estando



presentes en más de 50 países entre Europa, Asia, África y América.

Acaban de participar en la feria Euroshop que se ha celebrado en Düsseldorf. ¿Qué novedades han presentado allí y cuáles son los resultados que se han traído en su “cesta”?

Hemos presentado la Superbond, el Standy XXL y el

Bravo. La Superbond es la mayor cesta con ruedas del mercado, con capacidad para hasta 91L. El Standy XXL es un accesorio que permite convertir nuestra cesta XXL de 80L en un carro, con el objetivo de proporcionar una mayor comodidad al comprador. Pero sin duda, Bravo ha sido el producto estrella de esta feria, ya que es el primer carro de gran capacidad (110L)

que fabrica la compañía. Lo cierto es que hemos venido muy satisfechos con los resultados obtenidos en la feria.



SHOPPING BASKET S.L.

www.sbshoppingbasket.com